



La Habana,
30-Mayo
1956.

MUY IMPORTANTE

Estimado compañero:-

Cada transfusión de sangre a compañeros nuestros ingresados en la Clínica representaba un egreso de \$-25.00 para nuestro precario Fondo de Asistencia Social. Tratando de salvar esta difícil situación y de garantizar al propio tiempo la salud o la vida de los compañeros urgidos de tal servicio, fué que obtuve del Administrador del Banco de Sangre mi estimado amigo el Doctor Porras, la concesión extraordinaria de facilitar a la Clínica para la atención de nuestros compañeros los miembros de la Asociación de Reporters de La Habana, cuantas cuotas de sangre fueran necesarias, sin más requisito que la solicitud formulada en un modelo especial respaldado con la firma del Presidente de la Comisión de Asistencia Social, que suscribe. Y el compromiso por nuestra parte de interesar de los compañeros y de sus familiares, el aporte de donantes para reponer la sangre facilitada, ya que no existe otro medio de mantener el stock en el Banco.

Hicimos el ruego a todos los compañeros. Una mañana fuimos en escaso número a responder con nuestra sangre al gesto generoso del Banco. Después las peticiones de sangre han sido formuladas con reiterada frecuencia....Y ni un solo compañero mas se ha presentado a ofrecer la suya. Ni un solo familiar, aún de aquellos compañeros que resultaron favorecidos con la donación del Banco.

La situación es para nosotros en extremo delicada. Moralmente no tenemos argumento alguno para justificar esa indiferencia que está poniendo en peligro tan valiosa cooperación. En un último esfuerzo por no perder lo que se ha logrado hacemos a todos los compañeros el más cálido llamamiento para que se logre un número considerable de donantes que permita modificar entre los dirigentes del Banco de Sangre la opinión que de nosotros se ha formado respecto a nuestra indolencia... Salvemos compañero algo que tan poco nos cuesta ahora y que no obstante tanto puede representar para nuestra propia vida.

Fraternalmente,

Guillermo Gener
PRESIDENTE
Comisión de Asistencia
Social.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA